
Anexo D 

Transcripción clase de cierre 

Transcripción N 1  
Fecha y hora 

Hora: 8:00 am 
COLEGIO CENTRO DE PROMOCIÓN 

SAN JOSÉ 
Participantes: 

Diego Fernando López 

Oscar Eduardo Salamanca 

Ricardo Salamanca 

  

Estudiantes en edad adulta entre los ciclos V-

Vl del programa de bachillerato 

 

Se inicia la sesión de cierre de curso de intervención con los estudiantes de los Ciclos V-Vl del Colegio 

centro de promoción San José siendo las 8:00 am con los docentes encargados en el aula 6 de la institución. 

El docente Oscar Eduardo Salamanca inicia la clase modo entrevista dando a conocer la importancia de la 

herramienta Mil Aulas   escuchando a cada uno de los estudiantes a modo de cierre del curso teniendo 

presente la opinión de cada uno de ellos y así mismo generando conclusiones del proceso de formación.  

Por medio de una actividad lúdica en la plataforma Mil Aulas se da a conocer cada comentario de los 

estudiantes frente al proceso de aprendizaje en el cual las 3 estudiantes de manera didáctica responderán 

cada una de las actividades propuestas y al final de la sesión se realizará una conclusión de estas mismas. 

Docente Oscar Salamanca: ¿Según lo trabajado en las clases anteriores y el afianzamiento que han tenido 

con la plataforma Mil Aulas cuál ha sido el mayor inconveniente en el proceso? 

Estudiante #1: La estudiante responde claramente, Profe se me ha dificultado memorizar la contraseña y 

el usuario constantemente para poder ingresar a la plataforma en este momento estoy tratando de ingresar, 

pero no sé cómo restablecer la contraseña siempre me pasa lo mismo y al mismo 

 Estudiante #2: Profe en mi caso me ha parecido más fácil el ingreso, lo que yo hago es anotar en mi 

cuaderno tanto usuario como contraseña, al mismo tiempo los pasos para poder establecer según sus 

indicaciones. 

¿El docente Diego Fernando López estudiantes en esta última clase se han comprendido las actividades 

realizadas las instrucciones dadas en cada momento, me gustaría conocer su opinión? 

Estudiante #2: Las actividades se entiendes lo que es un poco complicado es poder aprenderse de 

memoria el paso a paso del ingreso a la plataforma y demás, pero creo que con más constancia se logra, la 

ventaja es que ustedes los profes no han ayudado y tienen paciencia creo que desde la experiencia que 

tenemos y el direccionamiento de ustedes hacen que todo sea más fácil. 

Estudiante # 3:  A mí me gustan las actividades que realizan, me permiten interactuar con mis 

compañeros, en ocasiones no sé dónde encontrar el @ y ese tipo de cosas, pero ustedes siempre están 

presentes.  

Estudiante #2: ES importante profes que sigan haciendo este tipo de clases no solo con nosotros, también 

con diferentes instituciones ya que creo que en varios lados existen personas adultas que quieren continuar 

el proceso. 

Docente Oscar Salamanca Según las actividades realizadas pude evidencias que PowerPoint fue una 

herramienta que también se les dificulto, ¿Fue clara la información o cuáles de las actividades con dicha 

herramienta no se supieron entender? 



Estudiante # 3: Profes la verdad para mí la mayor dificultad ha sido el manejo del Mouse ya que no logró 

dominarlo muy bien, nunca había tenido tanto acercamiento con la tecnología y se me ha hecho difícil. 

Estudiante # 1: En mi caso profesor poder abrir la herramienta y poder manipularla es difícil considero 

que se necesita de más práctica en casa para poder afianzarse, pero al mismo tiempo es interesante ya que 

podemos utilizarla para exposiciones utilizando los gráficos, colores tipo de letra y demás. Es interesante el 

trabajo 

Estudiante # 2: A mí también se me dificulta el manejo del mouse en cuanto a poder seleccionar una 

imagen, guardarla y trasladarla a la presentación, pero como dijo mi compañera ustedes hacen que uno se 

sienta más seguro. 

Docente Ricardo Salamanca. ¿Estudiantes dentro de PowerPoint cuales creen ustedes que han sido las 

dificultades para hacer una presentación básica que ustedes consideren que deben mejorar o qué indicación 

se debe mejorar? 

Estudiante # 3:  Me confundo en momentos de cual imagen se debe de poner y de no entender la 

actividad en su totalidad, pero es más que yo no sé ser paciente y me agobio, es cuando entran ustedes los 

profes y me ayudan tal cual como lo hicieron, haciendo un ejemplo ustedes y mostrándome cómo es que se 

debía hacer. 

Finalización y reflexión de la clase. 

El docente Diego López da una reflexión sobre la importancia de las herramientas ofimáticas, 

dándoles a conocer a cada una de ellas el valor de esta misma, al mismo tiempo se abre un tiempo donde 

las estudiantes por medio de lo trabajado en el transcurso de los días darán su opinión acerca de lo 

trabajado y lo aprendido en el desarrollo del proceso. 

Estudiante #2 “Me siento muy agradecida por el proceso, logre dominar el miedo a la tecnología, 

quiero seguir y seguir aprendiendo me motive para seguir avanzando, de Mil Aulas me gusto todo. Esto es 

una ayuda grande para todos, agradezco la ayuda” 

Estudiante #1 “En los domingos la ayuda ha sido única, he aprendido algo de Excel y demás, 

siento que me ha servido, la organización de Mil Aulas es buena las actividades lúdicas me han ayudado, lo 

que más domine fue Excel “ 

Estudiante #3 “Me siento agradecida con el proceso, aprendí mucho y quiero seguir dominando 

mis miedos frente a la tecnología “ 

Se da cierre a la clase con el docente Ricardo Salamanca dando una reflexión acerca de la 

educación y exaltando la importancia del proceso realizado y ofreciendo gracias a los participantes del 

grupo. 

 
 


